



## ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MECA

Ata nº: 2 - 2021 — 2025

**Primeira Sessão Ordinária da Assembleia de Freguesia de Meca de 2022, realizada no dia oito de abril de dois mil e vinte e dois**

Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, no edifício sede da Junta de Freguesia de Meca, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Meca, sob a Presidência de Luís Manuel Carvalho de Aguiar Gualdino e secretariada por Lúcia Maria Lopes Guedes e Ana Laura Aguiar Ferreira Lopes com a seguinte ordem de trabalhos: -----

**Período antes da Ordem do Dia** (art.º 23º n.º 5 e art.º 29 do regimento da assembleia)

**Período da Ordem do Dia:** -----

Ponto 1 – Análise da ata da Assembleia Ordinária de 18 de dezembro de 2021; -----

Ponto 2 – Apresentação, discussão e votação dos documentos de prestação de contas de 2021; -----

Ponto 3 – Apresentação, discussão e votação da 1ª revisão orçamental referente ao ano de 2022; -----

Ponto 4 – Apresentação e discussão de assuntos de interesse à Freguesia; -----

Ponto 5 – Apreciação da informação escrita do senhor Presidente da Junta de Freguesia acerca da atividade e situação financeira da freguesia; -----

Confirmando-se a existência de quórum, e estando presentes os elementos da mesa, o Presidente da Assembleia declarou por aberta a sessão pelas vinte e uma horas e nove minutos.-----

**PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA:** -----

Ninguém se manifestou. -----

**PERÍODO DA ORDEM DO DIA:** -----

**PONTO 1 – Análise da ata da Assembleia Ordinária de 18 de dezembro de 2021; --**

Ninguém se manifestou. -----

Foi posto em votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

**PONTO 2 – Apresentação, discussão e votação dos documentos de prestação de contas de 2021; -----**

Carlos Ribeiro referiu que faltou o inventario do valor total do património da Junta na totalidade, pede se possível seja entregue na próxima assembleia. -----

O Presidente da Assembleia combinou com o Presidente da junta para ser entregue na próxima assembleia.

Foi posta em votação, tendo sido aprovada por maioria com uma abstenção. -----

**PONTO 3 – Apresentação, discussão e votação da 1ª revisão orçamental referente ao ano de 2022; -----**

Ninguém se manifestou. -----

Foi posto em votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

**PONTO 4 – Apresentação e discussão de assuntos de interesse à Freguesia; e**

**PONTO 5 – Apreciação da informação escrita do senhor Presidente da Junta de Freguesia acerca da atividade e situação financeira da freguesia; -----**

Carlos Ribeiro adverte sobre a localização da placa de Meca na estrada de S. Brás, refere que não está colocada no limite correto, fala também sobre um pinheiro na estrada de Canados para o Fiandal, que está já nos fios da eletricidade e também já foi vista a lagarta do pinheiro.-----

O executivo responde que vai averiguar ambas as situações. -----



## ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MECA

Carlos Ribeiro questiona onde será situada a próxima casa mortuária. -----  
O executivo informa que existem duas ou três possibilidades, poderá ser numa propriedade junto à Sede da Junta, perto do jardim de infância ou nos terrenos próximos, refere que a situação está bem encaminhada. -----

Carlos Ribeiro pergunta se as comemorações do 25 de Abril se mantêm. -----  
O executivo informa que vão-se manter, mas com a alteração de Catém para Meca, uma vez que a obra em Catém está na fase de saneamento e que também não haverá o jogo das cartas pela situação do Covid-19.-----

Sérgio Teixeira pergunta qual o trajeto da caminhada. -----  
O executivo responde que o itinerário sairá no programa. -----

Carlos Ribeiro questiona se o funcionário Luis Branco já não trabalha na junta, o executivo confirma e informa que não era funcionário, mas sim prestador de serviços.

Jorge Martins refere que na estrada entre a Espiçandeira e os Casais da Ribeira deveriam de haver lombas dada a velocidade em que passam lá e sendo uma estrada muito perigosa.-----

Luis Aguiar refere que a seca tem afetado bastante toda a população e sugere que seja falado na câmara fazer um protocolo com a Calbrita para o aproveitamento das águas do cabeço, quer para regas ou outros fins, no caso de a seca persistir. Fala também sobre o regulamento do cemitério, está em execução, mas está desatualizado, sugere que seja criado um grupo de trabalho para atualizar o regulamento do cemitério. O executivo concorda em haver um novo regulamento. -----

Luis Aguiar sugeriu uma visita à Freguesia com a nova assembleia. -----

### **ENCERRAMENTO:** -----

Nada mais havendo a tratar, o **Presidente da Assembleia de Freguesia** deu por encerrada a sessão pelas vinte e duas horas e vinte e cinco minutos do dia oito de abril de dois mil e vinte e dois, da qual se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelos elementos da mesa. -----

O Presidente da Assembleia de Freguesia

O Primeiro Secretário

O Segundo Secretário